## <u>ASOSA</u>

トピックス

## 第26回 田舎館村田んぼアート 田植え体験

本学の留学生と日本語サポーター学生を中心とした19名のメンバーが、6月3日に開催された田舎館村の田植え体験ツアーに参加しました。天気は快晴、気温とともに水温も暖かくなり絶好の田植え日和でした。初めて田植えをする留学生も多く、歓声や悲鳴をあげながら泥に足を取られないよう気を付け、1本1本丁寧に苗を植えていました。

作業後に提供された豚汁とおにぎりを青空の元、皆でおいしくいただきました。苗の 成長が楽しみです!









## <u>ASOSA</u>

トピックス

## 2018 年度 クリスマス交流会

今年も、留学生や日本人学生、教職員、それにお世話になった地域の方々をお 招きし、賑やかに行われました!





みんなでケーキのデコレーションをしたり、クイズやゲームなどもして、楽しい 交流の時間になりました。





企画、準備から当日の運営まで、たくさんの留学生と日本人学生さんに関わって もらいました。



皆さん、どうもありがとう◎



Merry Christmas